

Estimado/a alcalde/esa:

La Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias (FAMCP) está trabajando en diversos ámbitos sectoriales (asuntos sociales, igualdad, sanidad, etc.), buscando siempre poner a disposición de todas las entidades locales de Aragón las mejores herramientas para que os ayuden a llevar a cabo de una manera óptima vuestro trabajo al frente de cada consistorio.

Son muchos los asuntos que adquieren en el día a día una gran importancia y que redundan en beneficio de todos los habitantes de tu municipio. En este caso, nos queremos centrar en la juventud para conseguir soluciones a sus problemas (empleo, salidas profesionales, salud, vivienda, etc.) y sobre todo intentando evitar que la gente joven abandone el medio rural, problema que es cada día más grave en nuestra Comunidad Autónoma

Para debatir sobre todos estos problemas e intentar buscar soluciones, hemos planteado crear en el seno de la Federación un **Foro de Juventud de Cargos Locales**, dirigido a todos los cargos electos municipales y comarcales que sean menores de 35 años, buscando un intercambio de ideas y ofertando una formación básica para toda persona joven que comienza su andadura como cargo electo al inicio de cada legislatura.

Para llevar a cabo este proyecto, necesitamos tu inestimable ayuda y que nos remitas cumplimentada la ficha que te adjuntamos. Puedes enviarla por email (egallart@famcp.org) o por correo ordinario a la dirección de la Federación.

Sin otro particular y agradeciendo tu colaboración, recibe un cordial saludo

En Zaragoza, a 19 de enero de 2017.



Martín Nicolás Bataller
Secretario General de la FAMCP